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Señor Presidente

Me dirijo a usted, a efectos de expresarle mi preocupación

por la situación que está atravesando el Servicio Público de Transporte Colectivo de

Pasajeros, particularmente ante los rumores existentes sobre la posibilidad de que la

Empresa Autobuses Santa Fe S.A, deje de prestar el servicio en la ciudad, como así

también la problemática que existe entre los choferes.

Entendiendo que la situación resulta preocupante, es

imprescindible contar con información fehaciente para analizar adecuadamente el

escenario que se puede presentar en la ciudad en los próximos meses, con el tema de

los colectivos.

Por tal motivo solicito, se convoque al Secretario de

Gobierno, José Luis Ghiglione, a efectos de que informe a este Concejo, sobre la real

situación de la Empresa y las alternativas que se barajan, co el propósito de encontrar

la solución más adecuada para nuestros vecinos.

Sin otro particular lo saludo atentam nte.
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